
 

 
大変お世話になりました 

  休校で始まり、様々な場面で通常とは違う行動を求められた一年でしたが、今年も無事に通級

指導を行うことができました。今年度は、５９人の子供たちが通級し、それぞれのペースで学習しま

した。言語指導教室の活動について、保護者の皆様ならびに在籍校の先生方、その他たくさんの

方々にご理解・ご協力をいただいたおかげと大変感謝しております。ありがとうございました。 

  子供たちは集中して練習に取り組んだり、楽しく活動したりしています。これからも言語指導教室

で学んだことが子供たちのことばの理解につながったり、学校生活を送る助けになったりするよう

努めてまいります。来年度もよろしくお願いいたします。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

☆よりよいコミュニケーションを求めて☆ 

N o . １ １  令 和 ３ 年 ３ 月 １ 日 （ 月 ） 

富 岡 市 立 一 ノ 宮 小 学 校 言 語 指 導 教 室 

富 岡 市 一 ノ 宮 １ ６ 番 地 １ 

言 語 直 通 0 2 7 4 - 6 4 - 9 0 4 5 

一 ノ 宮 小 ０ ２ ７ ４ -６ ２ -２ ０ ３ ４ 

お知らせ・お願い 

◆来年度の通級時間については、今月中旬以降に在籍校経由で通知をお配りします。一緒に

お配りする年間予定表と併せて日時のご確認をお願いいたします。 

◆言語指導教室での学習の様子、ことばや聞こえについて気になること等、担当者に聞きたい

ことがあるときにはお気軽にご連絡ください。 

一ノ宮小学校言語指導教室 ☎ ０２７４－６４－９０４５ （教室直通） 

※指導等で担当者が不在のときは、留守番電話に伝言をお願い 

いたします。 

※緊急の場合は一ノ宮小学校（０２７４－６２－２０３４）までご連絡ください。 



 

 

 

 

 

 

一年間、言語指導教室に通って・・・ 
子供と保護者の感想の一部を紹介します 

練習は大変だったけれ

ど、楽しかったです。頑張っ

て練習してよかったです。 

みんなと話したり遊

んだりして、楽しく勉強

できてよかったです。 

前は言いにくい言葉が

あったけれど、言えるように

なってよかったです。楽しく

練習できました。 

 本人が嫌がることなく楽しみながら学べ

ました。家でも、教えていただいた口じゃん

けんやしりとりをして一緒に楽しみながら取

り組んでいます。今後も指導していただき

たいと思います。 

 もともと発音が気になったことはなかったので、言葉の相談の通知

が来たときは少し驚きました。気にしてみると、ちょっとあれ？と思うと

ころもあり通わせました。色々な方法で専門の先生に教えていただい

て、少しずつですが発音も良くなってきている気がします。他校のお友

達との交流もでき、楽しく通えているので、これからも頑張って通わせ

たいと思います。 

 最初の頃は聞き取りにくかった言葉も、聞き取

りやすくなりました。本人も自分の話している言

葉に対して意識して正しい発音をしようとしてい

るように見えるので、言語教室に通わせてよかっ

たと思います。 

言語教室で色々な話をするこ

とが楽しかったです。「きゃ・きゅ・

きょ」が上手になってよかったで

す。 

 毎週通うことを楽しみに

しています。発音の苦手

な部分も根気よく続けて

いただき、成長が見られ

ました。 

例年は、吃音のあるお子さんが集まって、一

緒に吃音について学んだり話し合ったりする

グループ学習を行っています。今年度はたくさ

んの人が集まる活動を避けるために、２人でミ

ニグループ学習を行いました。 


